



Carles Jaume toma posesión como Subdelegado del Gobierno en Girona

Barcelona, 6 de febrero de 2012

El nuevo Subdelegado del Gobierno en Barcelona, D. Carles Jaume Fernández, ha tomado posesión de su cargo esta mañana en la sede de la Subdelegación del Gobierno en Girona. El acto ha sido presidido por la Delegada del Gobierno, D^a Llanos de Luna, con la asistencia de la Senadora y Diputada en el Parlamento de Cataluña, D^a. Alicia Sánchez- Camacho, los diputados D^a. Concepció Veray, en el Congreso y D^o. Enric Millo, en el Parlament de Cataluña, el jefe superior de la Policía en Cataluña, D^o. Agustín Castro Abad, el Teniente Coronel de la Guardia Civil, José Luis Tovar, y demás autoridades.

La Delegada del Gobierno ha querido resaltar en sus palabras la obligación de recuperar el prestigio y la confianza en las instituciones, ya que no se trata sólo de “ (...) **un paso importante para salir de la crisis económica, sino que también es condición necesaria para recuperar la vitalidad de la democracia**”.

En su discurso la Delegada del Gobierno no ha podido dejar de mencionar la grave situación económica que vive nuestra sociedad, principal prioridad del Gobierno de España, de la que sólo podremos salir mediante “ (...) **la coordinación entre todas las Administraciones públicas y uniendo los esfuerzos necesarios**”.

El nuevo Subdelegado del Gobierno en Girona, en su discurso de toma de posesión y en sintonía con las palabras de la Delegada, ha destacado la necesidad de caminar juntos “ (...) **en beneficio de la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos y ciudadanas de Girona, de Cataluña y de España, porque nada más así saldremos victoriosos de la crisis económica actual. Si no lo hacemos, todos seremos responsables y seguro que los ciudadanos no nos lo perdonarán**”.



GOBIERNO
DE ESPAÑA

DELEGACIÓ
DEL GOVERN
A CATALUNYA
GABINET
DE PREMSA

DELEGACIÓN
DEL GOBIERNO
EN CATALUÑA
GABINETE
DE PRENSA

“Ahora más que nunca hemos de sumar – y no de restar-, hemos de colaborar – y no enfrentar -, hemos de coordinarnos mejor – y no hacer de la descordinación un elemento definitorio de la actuación administrativa” ha afirmado el Subdelegado en su intención de fomentar y desarrollar la coordinación entre las distintas administraciones .